

## DIARIO DE

## BARCELONA,

Del Lunes 13 de

Setiembre de 1802.



*San Felipe, Mártir.* = *Las Quarenta Horas* están en la Iglesia de religiosas *Arrepentidas*: se reserva á las seis y media.

Sale el sol á las 5 h. 43 m.; y se pone á las 6 h. 17 m. Hoy es el 17 de la luna: sale á las 7 h. 1 m. de la tarde; y se pone á las 8 h. 44 m. de la mañana siguiente. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 11 h. 55 m. 59 s.

Día 11.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	19 grad.	8 28 p. l.	O. N. O. nubes.
A las 2 de la tarde.	23	7 28	4 S. S. O. F. V. idem.
A las 11 de la noche.	19	8 28	8 E. F. entrecubierto relá.

## NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

## A V I S O.

**Hoy** y demás días consecutivos se distribuirá el registro de plata que conduxo el capitan Antonio Botet, con su bergantín el *Hércules*, en casa de los señores *Badia, Vidal* y compañía, de este comercio, calle *den Serra*, número 40; lo que se avisa para inteligencia de sus interesados.

*Embarcaciones venidas al puerto el día de ayer.*

De *Cartagena*, en 4 días, la fragata de S. M. la *Sabina*, al mando del capitan de Fragata *Don Miguel Gaston*, con diez millones de reales.

De *Málaga*, en 8 días, el capitan *Pedro Jordan*, frances, bergantín de la República Francesa el *Colibri*, de 16 cañones y 94 plazas.

De *Rocheฟอร์ด*, en 42 días, la corbeta de la República Francesa la *Pastora*, de 18 cañones y 197 plazas, al mando del teniente de Navío el ciudadano *Buschlot*.

De *Buenos-Ayres*, en 131 días, el capitan *D. Félix Gracios*, catalan, fragata la *Casualdad*, con cueros y 30.000 pesos fuertes, consignado á los señores *Don Gaspar Companyó* y compañía: comunicó el 3 del actual con un argelino sobre el cabo de *Palos*.

De la *Havana* y *Málaga*, en 60 días, el capitan *Francisco Font y Puig*, catalan, bergantín la *Merced*, con azúcar y 12.000 pesos fuertes.

De *Vera-Cruz* y *Málaga*, en 70 días, el capitan *Miguel Martorell*, catalan, bergantín *nuestra Señora de la*

la Concepcion, con azúcar, grana, añil y 310.000 pesos fuertes.

De Cádiz y Aguilas, en 18 dias, el patron Estéban Parés, catalan, londro San Antonio de Padua, con garbanzos y 15.000 pesos fuertes.

De Quebeck, en 62 dias, el capitán Juan Suayer, ingles, bergantin Experimento, con 4000 quarters de trigo y 820 barriles de harina, á los señores Don Juan de Larrard y compañía.

De Bergen, en 48 dias, el capitán Peter Pedersen, danes, galeasa Bárbara, con bacalao fresco, á los señores Don Antonio Buenaventura Gassó y compañía.

De Málaga, en 25 dias, el patron Juan Bautista Oruzco, valenciano, pingue nuestra Señora del Carmen, con vino, aceyte y otros géneros.

De Marsella, en 12 dias, el patron Joseph Maseco, frances, tartana la Gracia, con cebada.

De Cette, en 3 dias, el patron Juan Pi, catalan, laud las Animas, con vitriolo.

De Burriana, en 6 dias, el patron Joseph Puig, valenciano, laud San Antonio, con algarrobas.

*Avisos.* A últimos del pasado Mayo, recibió un sugeto de esta ciudad, un Baúl con equipage de paisano, procedente de Orihuela, marcado con las letras G. R. G.; y no habiendo podido indagar el nombre de la persona á quien se debe entregar dicho equipage, y sabiendo que está en esta, le previene que se presente en el despacho de este Diario, que se le dará razon de donde vive el sugeto que dándole las señas se lo entregará.

El patron Gabriel Sorá, mallorquin, con su xabeque, pasa á Mallorca el Miércoles próximo; quien quiera embarcarse ó remitir alguna

cosa, acuda á la Riba, cerca de la Cárcel: en dicho barco hay para vender algunas Tinajas de Bizcocho de Mallorca.

El armador de sombreros que trabajaba en la tienda de Francisco Legrand, calle de Escudillers, tiene tienda en la Librería, enfrente de la plaza del Rey.

*Almoneda.* Que se hace hoy de varios Muebles de casa, Ropa blanca usada y demas Trastos de uso, en la calle de Escudillers, casa de Don Mariano Ribas, número 12, en el tercer piso, los quales efectos se darán á precios muy equitativos.

*Ventas.* Qualesquiera que quiera comprar Piezas de Nogal, á precio equitativo, que acuda á casa del carpintero Estéban Llausás, cerca de la casa de los Gigantes.

En casa del señor Ignacio Bilademunt, debaxo de la del señor Bacardí, dirán quien tiene para vender una Burra con su Pellino.

En la calle de la Tapinería, casa de Ribalta, se ha abierto un almacén de Botellas de Vino extranjero, de superior calidad para mesas de señores, de las calidades de San Jorge, Tavel y Ermitage, tintos; como tambien blanco de Frontiñan, y Rosolis de ocho calidades, de los mejores gustos que hasta el dia se han probado.

Se vende un Espejo á la inglesa con su guarnicion de caoba, que tiene 5 palmos de largo y 3 de ancho; una docena de Sillas y un Canapé, todo casi nuevo, y se dará á un precio muy cómodo: el que guste comprarlo, acuda á la Barceloneta, en casa de Pedro Barceló, en la calle de San Miguel, al último de ella, antes de llegar á la Playa, la tercera puerta á mano izquierda.

En la plaza del Angel, en la tien-

tienda de indianas , al lado del boticario , se venden Abujas de tambor, de superior calidad , á precios equitativos.

Qualquiera que quiera comprar una Jaca negra , sana y jóven , acuda á la calle Nueva de San Francisco , número 63 , primer piso , que darán noticia del sugeto que se la quiere vender.

Quien quiera comprar Quitepones de seda , forasteros , para mulas de carro ó de coche , muy bonitos , que acuda á la calle de la Puerta Nueva , en casa de Salvador Llebat, sillero y bastero , que los dará á un precio equitativo.

El cerrajero que vive enfrente de la puerta del Hospital , dará razon de quien tiene para vender dos Piezas de caoba , de medio palmo de grueso, 3 de ancho y 18 de largo.

Está de venta una Fragata danesa de como 200 toneladas , velera, de construccion moderna , y adecuada para la facil entrada en este puerto : quien quiera entender en su compra , podrá conferirse con los señores Don Antonio Buenaventura Gassó y compañía , sus consignatarios.

En casa de Arolas, plaza de Junqueras , número 20 , hay almacen de Vino de buena calidad , claro , sin mezola ni composicion alguna , y se vende por barrilones y medios barrilones , á 13 pesetas el barrilon.

Juan Capdevila , maestro de coches , que vive en la Rambla , cerca de los Estudios , tiene de venta á precio equitativo , dos Coches á la española , un Birlocho de quatro ruedas á la inglesa , otro de dos ruedas con fuelle , y trece Sillas de nogal, cubiertas de damasco carmesí.

Retorno. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers , hay una buena Berlina con quatro mulas de

retorno para Madrid ú otra parte de España.

Alquileres. A media calle de Abaixadors , hay un buen tercer Piso para alquilar : dará razon de la llave el revendedor que habita en la misma casa.

Quien quiera alquilar dos Piezas con alcoba y parte de cocina , acuda á la plaza de la Cocorulla , al lado de la Lotería , que dará razon Mariano Fusté , tercer piso.

Juan San Miguel , que está en la Tapinería , al lado de la Carnicería mayor , dará razon de una Sala y Alcoba que se alquilan.

Hay un Piso segundo cómodo y muy capaz para alquilar , en la calle del Hospital , casa número 13.

En la calle Condal , escalerilla del cirujano , piso segundo , hay un matrimonio que alquilará una Sala y Alcoba , y cuidará de quien lo ocupe si acomoda.

Pérdidas. Por la calle Ancha un criado ha perdido el Domingo un Bolsillo de seda verde y encarnada, con un letrero , y dentro de él un doblon de quatro duros , y lo demas en plata : quien lo haya hallado , se servirá llevarlo á la calle del Carmen, en la fábrica de Bringas , en donde vive el sugeto que lo ha perdido , el que dará razon individual del dinero que contenia , y una competente gratificacion.

Entre ocho y nueve de la noche del dia 26 del pasado , en la tienda número 21 , de casa Tardiu, en la calle mas alta de San Pedro , se extraviaron una Sábana de tela fina, y un Cubrecama de indiana forastera , con farfalar de musolina rayada: el que lo tenga , sirvase entregarlo al padre Catá , sacristan de padres Trinitarios calzados , ó á uno de los domeros de San Pedro , que ademas de

de agradecerlo, se le dará una gratificación.

El que hubiese encontrado una Caja de plata, con un chino enciema, y otras señas que se darán, que se perdió el día 2 del corriente, podrá llevarla á casa de Sebastian Casacuberta, en el meson de San Antonio, y dará un duro de gratificación.

Qualquiera que haya encontrado una Caja de relox de oro, que se perdió la noche del día 2 del corriente, y quiera llevarla á la calle den Avinyó, en casa de Saleta, se le dará una competente gratificación.

Quien haya recogido un duro de plata, que se le cayó á una pobre muger desde un balcon de la calle del Mill de la Plateria, se servirá entregarlo á Maria Angela Guitar, viuda, que vive en dicha calle, que ademas de agradecerlo dará una gratificación.

Quien haya recogido un Perro faldero, que se perdió el día 2 del corriente, se servirá entregarlo á Dña Francisca Canals y Casanova, calle de Santa Margarita, al lado de la Fontseca, número 72, que dará las señas y una gratificación.

Se perdieron quatro Duros en plata desde la Merced hasta la calle del Regomí, el Juéves pasado: el que los haya encontrado y quiera devolverlos al despacho de este Periódico, se le dará una competente gratificación.

Una Cafia de Indias con puño negro y círculos de metal, se perdió desde la plaza de Santa Ana hasta la torre del señor Laforja, pasando por el camino de Jesus y riera den Malla.

al que la lleve á la Plateria, casa de Moner, platero, se le dará una gratificación.

El día 7 del pasado se perdió una Perra galga de color roxo, con una mancha blanca en la cabeza: se darán siete pesetas de gratificación al que se sirva entregarla en casa del señor Segismundo Mir, calle del Olmo.

Quien haya encontrado una Hebillilla de plata sin charnela, que se perdió el día 6 del corriente, se servirá llevarla á casa de Joseph Torres, maestro zapatero, en la baxada de San Miguel, que ademas de agradecerlo dará una competente gratificación.

Se suplica á qualesquiera que haya hallado un Relicario que es en forma de corazón, con un *Lignum crucis*, que se perdió el 1.º del corriente, que lo lleve á casa de Mariano Predisa, en la casa de la Litera, frente de San Juan, y dará peseta y media de hallazgo.

Se ha perdido un Palomo macho, de cria, todo blanco, de casa del señor D. Fausto Matas: qualquiera que lo haya hallado, se le dará su hallazgo entregandolo en casa de dicho señor, que vive en la calle de la Canuda.

**Teatro.** Hoy, á las 4, se representa por la compañía Española, las dos piezas, cada una en un acto, intituladas, la primera: *El Negro sensible*: intermediada con su música análoga; y la segunda: *El Esplín*: con bolero y saynete.

Y á las 7½, la compañía Italiana, la ópera intitulada: *Las Cantoras aldeanas*: con el bayle de Pirro.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.